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здравствуйте дорогая Вальтрауд у нас пока всё по прежнему. хотя в городе стало по тише и люди возвращаются 
домой.Сергей Павлович по прежнему в Киеве я продолжаю работать на Фонде один конечно очень тяжело с 
моей болезнью .Мы очень надеемся что мы с вами продолжим сотрудничать Якубенко передаёт огромный 
привет Вам всем.буду ждать ответ и Спасибо вам за всё что вы для нас делаете.с уважением Александр    

 
Donezk, 10.09.2014 
 
Guten Tag, liebe Waltraud, 
bei uns ist alles wie vorher, obwohl es in der Stadt ruhiger geworden ist und die Leute nach Hause zurückkehren. Sergej 
Pavlovitsch [Jakubenko] ist wie früher in Kiew. Ich arbeite weiter im Fonds, allein und mit meiner Krankheit ist das 
natürlich schwer. 
Wir hoffen sehr, dass wir die Zusammenarbeit mit euch fortsetzen können. Jakubenko lässt sehr herzlich Sie alle 
grüßen. Ich werde auf Antwort warten. 
Danke für alles, was ihr für uns getan habt. 
Mit Hochachtung 
Alexander 


